

Lunes 15 de junio de 2020

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



Seny Hernández Ledezma

Nicolás Maduro y la Internacional Socialista

¿Qué representa Nicolás Maduro y su gobierno para el socialismo internacional? Recientemente, la Internacional Socialista organización que agrupa a partidos socialistas, socialdemócratas y laboristas del Mundo, entre los cuales se encuentra Voluntad Popular (VP), calificó al gobierno del Presidente Nicolás Maduro de ilegítimo y condenó la decisión adoptada por el Fiscal General de la Nación, al solicitar la declaración de organización terrorista a ese partido. Los argumentos utilizados fueron que VP es un partido que ha participado durante varios años en las actividades de esa organización, que conocen bien al fundador, Leopoldo López, así como a Juan Guaidó, a Freddy Guevara y a sus otros dirigentes y miembros, con quienes han trabajado en la defensa de los valores democráticos en el Mundo, resaltando: la libertad, los derechos ciudadanos, las oportunidades para todos y la práctica del buen gobierno.